



KOZYREV-SPIEGEL

Der **KOZYREV-SPIEGEL** (Kozyrev-Kammer) ist eine **geniale Erfindung des russischen Astrophysikers Nikolai Kozyrev (1908 – 1983)**. Beim **Aufenthalt im Innern des KOZYREV-Spiegels verliert der Anwender den Bezug zur Zeit. Das Gefühl einer absoluten Ruhe bzw. Stille entsteht.**

Nach allen vorhandenen wissenschaftlichen Ergebnissen ist in der Kammer das alltägliche Leben in Raum und Zeit effektiv aufgehoben. Der Anwender spürt einen kosmisch-universellen Rhythmus, er fühlt sich leicht und frei und nicht mehr den Zwängen einer linearen Zeitwelle von Ursache (Vergangenheit) und Wirkung (Zukunft) unterworfen.

Aus energiemedinischer Sicht kann man bei Probanden feststellen, dass sie nach kurzer Eingewöhnungszeit des Organismus eine Harmonisierung aller Regulationssysteme aufweisen, woran sich ein Anstieg der Körperenergie anschliesst.

Ein Aufenthalt von 10 Minuten reicht bereits aus.

Der Kozyrev-Spiegel eignet sich für Heilprozesse, aber auch für die effiziente Unterstützung von Meditationen oder Visualisierungen.



TECHNISCHE DATEN

Material: Aluminium

Masse: Ø 1.35 m oder 1.80 m / Höhe 2.00 m

Gewicht: ca. 65 kg oder 85 kg

Legt man die Theorie zugrunde, dass jede Krankheit eine seelische Ursache hat, so muss man feststellen, dass bei den meisten Menschen heutzutage die Einheit von Körper, Seele und Geist nicht mehr gegeben ist. Als Folge von Stress und Druck sowie des überall vorhandenen Elektromogs zieht sich die Seele zurück. Die Ganzheit des Menschen ist fragmentiert bzw. dissoziiert. Hier kommen die Vorzüge des Kozyrev-Spiegels zum Einsatz: Er erlaubt es der Seele, frei und unbelastet zu sein und ihre Inhalte, Ziele und Aufgaben wieder auf den Menschen zu übertragen.

Der Kozyrev-Spiegel eignet sich daher sehr gut für die additive Behandlung, auch von schweren und chronischen Erkrankungen. Dabei muss man nichts tun als so gedankenlos wie möglich dazusitzen, alles andere unternimmt die

Seele von sich aus. Auf energetische Weise re-synchronisiert sie die Integrität des Menschen und induziert eine störungsfreie Kommunikation von Nervensystem, Unterbewusstsein und der DNS der Zellen. Dies kann im einfacheren Fall jedem nützen in Form von gewonnener Entspannung und gelassener Konzentration, die stressfreie Leistungen ermöglicht.

Der Aufenthalt im Kozyrev-Spiegel ist unbelastend und nebenwirkungsfrei, man wird bei einem zu langen Aufenthalt schlimmstenfalls überenergetisch-unruhig. Jedoch erlebt man zum ersten Mal nach vermutlich langer Zeit das Freisein von allen Einengungen, von Druck, Angst und Zwängen. Dies ermöglicht es den Selbstheilungskräften, aktiv zu werden und zurückzufinden zum «verlorenen» Grundzustand der Gesundheit.